



平窪の学舎



第16号

抜群のチームワークを見せた本校PTAチーム (平方部小・中学校PTA親善球技大会)

8月18日(日)に、第51回平方部小・中学校PTA親善球技大会が開催されました。男子は、ソフトボール、女子はバレーボールが行われました。平四小の選手の皆さんは男女ともに、抜群のチームワークで、ハッスルプレーも続出し、すばらしい試合を繰り広げました。残念ながら、女子は1回戦で、男子は2回戦で、接戦の末、敗れてしまいましたが、華やかなプレーや気合のこもったプレーなどがたくさん見られ、けがなく、楽しく親睦を深めることができました。選手の皆さんには、お忙しい中、練習から参加いただき、本校の代表としてプレーいただいたことに御礼を申し上げます。また、PTA執行部の方々を中心に、応援はじめ、さまざまなサポートをしていただきました。ありがとうございました。



踊りを存分に楽しみました「いわきおどり」)

8月8日(木)にいわき駅前で開催された「いわきおどり」に、本校の5年生と6年生と昨年度卒業生の希望者が参加し、踊りを存分に楽しみました。初めは遠慮がちに踊っていた子どもたちも、慣れてくるにつれて、動きや掛け声が大きくなり、楽しみながら、一体感をもって踊りました。最後のころには、小雨が降りましたが、それも心地よく感じるくらいでした。楽しい夏の思い出ができ、どの子も満足そうでした。

参加にあたっては、児童の安全を図るため、PTA執行部並びに学年委員長さんを中心とした役員、保護者の皆様に大変お世話になりました。ありがとうございました。

